



Tübinger Narren 99 e.V.

Informationen für Interessierte

Wir sind ein familienfreundlicher Narrenverein mit Mitgliedern fast aller Altersklassen, insbesondere vieler Kinder und Jugendlichen im Alter zwischen 0 und 17 Jahren.

Während der Fasnetssaison nehmen wir jedes Wochenende an Umzügen, hauptsächlich in der Region teil. Eher selten sind Veranstaltungen mit längerer Anfahrt. Dies dann zumeist gemeinsam mit einem Reisebus.

Zu Beginn der Fasnet am 06.01. jeden Jahres richten wir unser Häsabstauben in der Platanenallee unterhalb der Neckarbrücke aus. Während des jährlichen Tübinger Umzugs bewirten wir die Gastzünfte an unseren Verpflegungsständen in der Aufstellung und am Ende der Saison richten wir die gemeinsame Fasnetsverbrennung aller Tübinger Zünfte zusammen mit den Ammerdaal Hexa am Sternplatz aus. Auch ein Stand am Tübinger Weihnachtsmarkt wird von uns betrieben.

Unterm Jahr treffen wir uns zu verschiedenen Anlässen, wie Spaßturnieren anderer Zünfte oder unserem „Wagenstammtisch“ im Sommer.

Tübinger Georgsdeiffel

Die Gruppe unserer Deiffel ist limitiert auf 66 aktive Mitglieder. Die Maske zu unserem Häs stammt aus den Händen unseres Schnitzers Josef Baur aus Bierlingen. Das schwarze Zottelhäs fertigt jedes Mitglied, wenn benötigt unter Anleitung unserer Oberdeiffel selbst an.



Tübinger Neckarhex

Die Gruppe der Neckarhexa ist auf 13 aktive Mitglieder begrenzt und besteht ausschließlich aus weiblichen Mitgliedern. Die Maske stammt wie die der Deiffel von Josef Baur aus Bierlingen. Das Häs bestehend aus Unterhose, Rock, Bluse, Weste und Umhang wird von jeder Hex selbst genäht. Die Strohschuhe, das Hexenhaar und der Hut werden zugekauft.

**Noch Fragen offen? Dann wende Dich einfach persönlich an uns.
Die Kontaktdaten entnimmst Du einfach der Homepage!**